

**COMMUNIQUE N° 10 DU MINISTERE DE LA SANTE ET DES AFFAIRES
SOCIALES SUR LE SUIVI DES ACTIONS DE PREVENTION ET DE RIPOSTE
FACE A LA MALADIE A CORONAVIRUS.**

Conformément à son engagement de tenir régulièrement informée l'opinion nationale et internationale sur la situation épidémiologique au Mali, le Ministère de la Santé et des Affaires Sociales communique :

Ce vendredi 13 mars 2020, le Ministère de la Santé et des Affaires Sociales a été saisi d'informations selon lesquelles un passager de nationalité française à bord d'un avion en provenance de Paris, aurait passé une semaine dans l'Oise, une zone fortement touchée par le COVID-19. A l'atterrissage de l'avion, le passager en question a été soumis à la prise de température et mis en isolement avant les résultats de son prélèvement qui s'est avéré négatif quelques heures plus tard. Tous les autres voyageurs ont fait l'objet de prise de température et l'avion a suivi son trajet normal. Le ministre de la santé et des Affaires Sociales profite de l'occasion pour remercier l'Ambassade de France au Mali et Air France pour la parfaite coordination de la gestion du cas.

Aussi, une Dame de nationalité italienne résidant au Mali après un séjour en Tunisie a présenté des signes de grippe, les résultats de laboratoire se sont révélés négatifs.

Le Ministre de la Santé et des Affaires Sociales profite de l'occasion pour informer les représentants des compagnies aériennes, les ambassades, les forces étrangères et les passagers des vols sur Bamako que tous les voyageurs qui se présentent au Mali recevront aux portes d'entrée une prise de température.

Le Ministre de la Santé et des Affaires Sociales invite la population à rester sereine et rassure que toutes les dispositions sont prises pour préserver notre pays de la maladie à coronavirus.

Bamako, le 13 mars 2020
P/Le Ministère PO
Le Secrétaire Général

Dr. Mama COUMARE
Chevalier de l'Ordre National

